
 

 

３学期から、地域のボランティアの方々に特別会員としてご入会いただきました。現在６名の方々が、子ども

たちのために多くの時間を街頭指導に当ててご参加いただいています。「挨拶をしてくれる子が増えて、とても気

持ちがいい」と、ご感想もいただいております。 

 今後本部役員会は、より良い街頭指導活動となるよう、運営方法の改善を図ります。私たち保護者は、家庭内

での子どもたちへの指導に加え、特別会員さんへご協力に対する労いの気持ちをお伝えいただけると幸いです。 

特別会員さんは、富小ＰＴＡのＩＤカード(黄色)、緑の帽子、ベスト、腕章を着用され、安全旗を持っておら

れます。 

 

                    

                

【会長挨拶】 
春の足音もようやく聞こえはじめました。子どもたちは、寒さに負けず、楽しく学校生活を送っていることと思

います。  

 さて、４～６年生の学年活動では、保護者のみなさまの積極的なご参加を賜りありがとうございました。また、

街頭指導では、 ６年生の保護者のみなさまに緊急対応のご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。  

 活動のピークを終えた役員のみなさまには、来年度役員の負担が少なくなるような工夫や、手順の文書化を進め

ていただいていることと思います。よろしくお願いいたします。  

 街頭指導活動は、１月から地域の方々にご参加いただいておりますことは、先日お手紙でお伝えしましたとおり

です。子どもたちのためにご尽力いただいている特別会員の方々に、みなさまのお気持ちを伝えていただけると幸

いです。今年度の運営委員会の任期もわずかとなりましたが、まだまだ１０の改革は検討や活動を実施しています。

報告内容をご確認いただき、アドバイスやご支援、よろしくお願いいたします。 

 

【校長挨拶】 
 市内ではインフルエンザ疾患による学級閉鎖措置が取られた学校があり、富岡小学校でも、インフルエンザによ

る欠席児童が出ています。 

 学校では、子どもたちが、休み時間や体育の時間に、寒さを吹き飛ばすくらい元気に長縄に取り組んでいます。 

 ２月に入り、３～６年生の校外学習が行われました。また、６年生を送る会の準備も始まっています。 

 保護者の皆さまにおかれましては、本年度のＰＴＡ活動も終盤となり、年度のまとめや引継ぎ等で更にお忙しい

こととは思いますが、よろしくお願いします。 

 

【学校より】 
 ご不便をおかけしていましたが、２月１０日からようやく校門の工事が開始されます。なお、工事は、市の負担

により行われます。しばらくの間、不自由をおかけしますがよろしくお願い致します。 

２月下旬には、授業参観および学級懇談会が予定されています。 

 また、３月上旬に開催される「６年生を送る会」は、６年生の保護者の方だけでなく、他の学年の保護者の方も

参観していただけますので、是非、ご来校ください。 
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運営委員会より 

安 達 さ ん （ あ だ ち ） さ ん  （ 男 性 ） 3 丁 目 在 住            

宮 津 さ ん （ み や づ ） さ ん  （ 男 性 ） 2 丁 目 在 住 

山 田 さ ん （ や ま だ ） さ ん  （ 女 性 ） 2 丁 目 在 住 

熊 倉 さ ん （ く ま く ら ） さ ん （ 男 性 ） 2 丁 目 在 住 

板 倉 さ ん （ い た く ら ） さ ん （ 男 性 ） 4 丁 目 在 住 

鈴 木 さ ん （ す ず き ） さ ん  （ 女 性 ） 3 丁 目 在 住 
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街頭指導アンケートにご協力ください！ 

街頭指導アンケート 

ＱＲコード 

日頃、街頭指導にご協力いただき、ありがとうございます。 

この度、街頭指導に関する保護者の現状や意見を把握し、今後のよりよい街頭指導

の在り方を検討していくために「街頭指導に関する保護者の現状調査アンケート」

を実施することになりました。 

つきましては、右横の街頭指導アンケートＱＲコードを読み取っていただき、ア

ンケートにお答えください。または、次のＵＲＬからアクセスしてお答えください。

http://enq-maker.com/82uQOBg 

 アンケートは選択式の簡単なアンケートです。正確な情報を得るために、できる

だけたくさんの方のご協力をお願いしたいと考えております。 

期日は 2月 25日までです。  どうぞよろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ初の試み 

ＷＥＢアンケート 

2 月 4日の運営委員会でいくつかの審議が行われましたので、ご報告いたします。 

 

Ａ. 40周年予算検討特別委員会の会務完了に伴い、解散が承認されました。今後実行委員会が発足されます。 

Ｂ. 本部役員会より、下記の①～③の事項に関して会則・細則改定を検討して３月の運営委員会にて提案をした

い旨が打診され、承認されました。 

① 臨時運営委員会におけるメーリングリスト審議の規定追加 

② 臨時総会の紙面総会（会員の皆さんを招集することなく、書面やＳＮＳを利用して開催する総会）開催

の追加 

③ 運営委員会回数の変更 

Ｃ．本部役員会より、総会委任ｗｅｂ申請（Ｗｅｂ委任状）の導入が提案され、承認されました。 

Ｄ．書記および広報部より、下記の①および②の事項が提案され、承認されました。 

① 来年度の広報部縮小（人数削減）は実行しない 

② 来年度「だより」と「広報紙」は、広報部で作成する 

Ｅ．本部役員会より、特別会員の募集後の状況報告があり、特別会員による街頭指導運営要綱が提案され、承認

されました。また、来年度の校外部縮小（人数削減）は実行せず、負担低減を進めるとの方針が提案され、承

認されました。それに伴い、当番表作成変更テスト（事前日程調整を行わずに機械的に当番表を作成する手法

による）を１年生の保護者による街頭指導活動の際に実施することが承認されました。 

Ｆ．ＨＰ変更およびＷｅｂアンケートの導入についての本部役員会方針に問題ないか審議され、その本部役員会

方針が承認されました。 

 Ｗｅｂアンケートの具体例として、「役員アンケート」および「1 年生 街頭指導実施報告書（案）」が提示さ

れました。 

本部役員会より、街頭指導に関する保護者の現状や意見を把握するために、「街頭指導に関する保護者の現状調

査アンケート」を実施することが提案され、承認されました。 

 

 

 

メールアドレスが変更されている保護者の方は、学校メールを受信できるよう 

再度登録のご協力をお願いします。（学校より） 

 来年度より、「ＰＴＡ運営委員会だよりの発行」は広報部が担当になります。名前も 

「ＰＴＡだより」に変わります。新しい「ＰＴＡだより」でもたくさんのＰＴＡの情

報をお伝えしていきますので、お楽しみにご覧ください。 

＊次回運営委員会は３月４日(土)に開催予定です 


